

Synapsis.

Es una empresa de Telecomunicaciones, la cual funciona en distintos países de Latino América, como Brasil, Panamá, Perú, Argentina, Chile, entre otros. Synapsis lleva 22 años funcionando, en los cuales con su trabajo a logrado posicionarse como una de las mejores empresas en esta área, destacándose por su continuo desarrollo, experiencia y especialización en servicios y soluciones tecnológicas para empresas de servicios públicos, energía y administración pública. Su central ubicada en Santiago de Chile se encuentra en Miraflores 383, Santiago Centro.

Es una empresa que le da soluciones al país, y a través de ellas se gestiona y administra la información de más de 80 millones de personas en Latinoamérica. Funciona con más de 25 PMP y 50 ITIL profesionales certificados y más de 250 consultores SAP en la región.

En sus 22 años ejerciendo grandes proyectos para empresas y organizaciones de Latinoamérica, han generado ingresos por más de US\$1.3 billones.

Las principales áreas de actuación de synapsis corresponden en la consultoría de búsqueda e implementación de soluciones tecnológicas que apoyen los Procesos de Negocios de sus clientes, entre ellas la integración de servicios y productos; servicios de desarrollo, implantación y mantenimiento de sistemas de información; servicios de outsourcing e infraestructura: Data Center, Impresión Masiva, además de asesoría e implantación de soluciones de telemetría, telecontrol, seguridad y localización de vehículos y telecomunicaciones.

La compañía cuenta con dos centros en Chile, además de otros seis distribuidos en Latinoamérica. Estos centros corresponden a infraestructuras equipadas con tecnología avanzada y que permiten proveer servicios de outsourcing de los sistemas de sus clientes.

Entre los clientes de Synapsis se encuentra Chilectra, Endesa Chile, Enersis, Abastible, CAM, CDEC SIC, Chilquinta, EFE, Enap, Previred, Esval, Aguas del Valle, HQI Transelec, Ingendesa, INP, Claro, CCU y SISS.

Otros Clientes de Synapsis en Latinoamérica son: Codensa (Colombia), Edelnor (Perú), Ampla (Brasil), Emgesa (Colombia), Enacal (Nicaragua), Elektra (Panamá), Proenfar (Colombia), Grupo Otoch (Brasil), Acueducto de Bogotá (Colombia), Ecopetrol (Colombia), Coelce (Brasil), Edegel (Perú), Ipiranga (Brasil), Ministerio de Educación (Colombia), Edesur (Argentina), Edenor (Argentina), Costanera (Argentina).

En febrero del 2011 Synapsis a anunciado la expansión de su oferta a causa de que Endesa vendiera a Synapsis a la compañía de Riverwood Capital a un valor de 52 millones de dólares.

Debido a una divergencia con los objetivos empresariales de su empresa matriz, synapsis decidió buscar un comprador para seguir creciendo.

Francisco Alvarez-Demalde, socio fundador de Riverwood Capital declaró que "Synapsis cuenta con la oportunidad para crecer no sólo de forma orgánica sino también a través de adquisiciones, dadas las características de la industria de servicios de IT en Latinoamérica".